

**PROVINCIA | Agricultura**

**Los agricultores y ganaderos siguen ayudando en la desinfección de los municipios cordobeses**

**La iniciativa, propuesta por Asaja hace un mes, ha sido un éxito gracias al trabajo altruista y anónimo de cientos de agricultores y ganaderos, que demuestran, una vez más, la solidaridad del campo**

**Redacción**

Sábado 18 de abril de 2020 - 10:47



Tras declararse el Estado de Alarma hace un mes, el presidente de ASAJA Córdoba, Ignacio Fernández de Mesa, planteó a los alcaldes de la provincia, bien directamente o a través de la Junta de Andalucía, de la Subdelegación del Gobierno, y de la Diputación de Córdoba, la voluntad de colaborar por parte de los agricultores y ganaderos que forman parte de la organización agraria, de ayudar en las labores de desinfección en los espacios públicos abiertos de toda la provincia con motivo de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, dado que el empleo de la maquinaria agrícola,

tractores y atomizadores, es mucho más eficiente que el tratamiento con equipos individuales.

Para ello, ASAJA Córdoba hizo un llamamiento público a todos los agricultores y ganaderos de la provincia que dispusieran de atomizadores, para que colaboraran en sus municipios contactando directamente con sus ayuntamientos o bien, apuntándose en una lista elaborada al efecto por Asaja para facilitarla a los municipios interesados.

Asaja se felicita de la masiva y exitosa respuesta, que ha permitido que todos los municipios de la provincia de Córdoba realicen estas tareas de desinfección con el compromiso altruista y anónimo de cientos de agricultores y ganaderos de la provincia, que han ido yendo a sus respectivos ayuntamientos a trabajar en beneficio de todos los ciudadanos. Por ello, Asaja felicita y agradece a todos los alcaldes y gente del campo que están participando en estas tareas el gran trabajo que están realizando.

Un claro ejemplo ha sido la capital de la provincia, Córdoba, donde sus habitantes, mayoritariamente gente urbana, han podido conocer la solidaridad del campo con la ciudad y cómo han sacado sus tractores a la calle en estos difíciles momentos. Asaja quiere agradecer la predisposición del alcalde del Córdoba, José María Bellido, del presidente de Sadeco, David Dorado, y del equipo técnico de Sadeco, “que acogieron con gran interés desde el primer momento la propuesta de Asaja y han colaborado conjuntamente para llevar las tareas a buen fin bajo la coordinación de Sadeco que ha realizado y está realizando una magnífica labor”.

Así queda patente con las palabras de un agricultor, Antonio Raya, que con su tractor y equipos ha recorrido las calles de Córdoba en varias ocasiones y que fue el primero en llamar a Asaja para impulsar esta idea y ofrecer su colaboración siendo “un orgullo haber podido poner en marcha esta iniciativa y ayudar a los

cordobeses”.

Al margen de esta colaboración, Asaja destaca que el sector agroganadero “también está contribuyendo con su trabajo a mantener la producción de alimentos en estos difíciles momentos”.

Por último, Asaja Córdoba, en nombre de los agricultores y ganaderos cordobeses, quiere enviar el pésame a las familias de las personas que han fallecido con motivo del coronavirus desde que comenzó esta dichosa pandemia en España. Asimismo, quiere dar ánimo y desear una pronta recuperación a todas aquellas personas que han visto su salud perjudicada por este virus. A todas esas familias y enfermos, quiere expresarles la solidaridad y apoyo de los agricultores y ganaderos, simbolizándolo con la bandera de España y el crespón negro que encabeza esta nota de prensa.